



Après des mois d'incertitude, Francis Ngannou est prêt à réintégrer l'arène du MMA au sein de la ligue concurrente, le PFL. Le champion des poids lourds avait quitté l'UFC en début d'année, suite à des désaccords avec Dana White, le président de l'organisation. Depuis lors, les fans et les observateurs se demandaient quand et contre qui le redoutable combattant camerounais allait effectuer son retour.

Ayant pris part à un combat de boxe contre Tyson Fury, où il avait finalement été vaincu, Ngannou a maintenant l'intention de retrouver sa domination dans la cage. Son prochain adversaire sera le gagnant du face-à-face entre Renan Ferreira et Ryan Bader, deux poids lourds qui se sont illustrés dans des ligues inférieures.

Bien que la date exacte du combat reste inconnue, l'annonce de la participation de Ngannou a déjà suscité une forte anticipation parmi les amateurs de MMA. Sa détermination à reprendre sa place parmi les plus grands combattants de la discipline promet un spectacle explosif et très attendu. Les yeux du monde entier seront rivés sur cet affrontement crucial pour la carrière du redoutable Predator.